
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 
 
 

水泳の充実を図っています。 

長峰小プールでの最後の水泳学習がんばっています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

読書活動の充実を図っています。 

 

 

 

 

 

 

 

【裏面もご覧ください。】 

      

        令和６年 ７月５日（金） 

八       八女市立長峰小学校   

文責： 校長 中村 修介 
   

 子どもたちはプールで目標をもって水遊びや水泳学習を頑張っています。 

「２５Ｍ泳げるようになる。」「クロールで息継ぎをきれいにできるように 

なる。」など、一人一人が目標を立てて練習に励んでいます。今年度もプー 

ル掃除は５年生の子どもたちがやってくれました。暑い中、プールをきれ 

いにしようと一生懸命に作業をしてくれました。次年度から、市の計画で 

長峰小児童の水泳の学習は、イトマンスイミングスクールで行うことにな 

っています。ですから、今の長峰小学校のプールを使用するのは今年度限 

りとなります。夏休み前までの短い期間ですが、思い切りプールでの学習 

を楽しんでほしいと思います。 

 

６月２１日の授業参観及び学級懇談会にご出席いただき、 

ありがとうございました。授業参観では、全学級人権学習を 

みていただきました。子どもたちの人権意識を高めるために 

各担任が子どもや学級の実態に即した授業を行いました。ま 

た２５日の全校朝会では校長から人権の話をしました。右は 

そのスライドの一部です。本校には心優しい子どもがたくさ 

んいますが、ときには相手の気持ちを考えない言動をするこ 

ともあります。感情をそのまま口に出して相手にいやな思いをさせてしまうことも多々あります。

そういったとき、周りの大人が注意したり、声かけをしたりすることによって、子どもたちも自分

の言動を振り返ることができるようになります。ご家庭でも子どもたちの言葉づかいなどに対し、

注意や声かけをしていただきますようお願いします。また、学校のホームページには、本校の「い

じめ防止対策基本方針」を載せていますのでご覧ください。学校での大きな人権問題であるいじ

めをなくすために、この基本方針に基づき様々な方法でいじめ防止の取り組みをしています。 

一人一人の子どもたちが、楽しく幸せを感じながら生活できる環境を整えていきたいと思います。 

６月２６日（水）に「図書館まつり」を行いました。読書ボランティアのオリオンの皆様から

は読み聞かせをしていただきました。子どもたちは本の面白さを再認識したようでした。オリオ

ンの皆様には日頃から朝の読み聞かせにきていただき、子ど 

もたちの読書意欲の向上のためにご尽力いただいています。 

その後は図書委員会の児童による○×クイズや本の紹介が 

ありました。これを機にさらに読書に関心を持たせたいと 

思います。もう一つお知らせです。「Ａコープ九州」様「Ｊ 

Ａふくおか八女」様から、例年回収したレシートの 0.1％を 

図書カードに換えて寄贈していただいています。今年度も 計２８，５００円分の図書カードを

28,500円分の図書カードをいただきました。ありがとうご 

ざいました。この分は児童用図書の購入にあて、子どもた 

ちの読書活動の充実のため有効活用させていただきます。 

 

 

 

【７･８月の主な行事】 
７月 １日（月）～5日（金）給食中止 

★ 弁当の持参 
２日（火）･３日（水） 

            集団宿泊学習（５年） 
１１日（木） ～ １８日（木） 

            個人懇談会 
   ２０日（土） 夏休み～ 

※８月２５日（日）まで 
８月 ６日（火） 出校日 ※１１:３０下校 

    ２６日（月） 学校再開 

八女市立長峰小学校 学校だより  

Daiyo  

 

授業参観（人権学習）、学級懇談会へのご参加、ありがとうございました。 

み    人 人の人        

学 （学校） 
  い 。

み      
で     い。

 日   み。

    

 裏面もご覧ください。 



 

 

第１回学校運営協議会 開催 ま た。 

 

 

 

 

 

 

校舎補 工事のお知らせ （工期： 令和６年９月～令和７年３月） 

 

 

 

  

 

 

 

【お詫びならびにお礼】 

〔給食中止 伴 お弁当等持参 関  お詫び らび お礼〕 

 ７月１日（月）～７月５日（金）までの給食中止に伴い、各ご家庭にお弁当等の持参をお願い

しておりました。お忙しい中、大変ご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。５日間

毎日お弁当等を持たせていただき、誠にありがとうございました。子どもたちはいつもの給食と

違う各自のお弁当等をおいしそうに食べていました。子どもたちには、お弁当等を準備してくだ

さったおうちの方に感謝の気持ちをもつように話をしました。来週からは通常の給食を再開しま

す。給食室の工事は、今回の工事に加え、夏休みにも続きの工事が行われる予定です。 

 

〔 雨 関  対応へのお詫び らび お礼〕 

 ６月２８日（金）の臨時休業、７月１日（月）の大雨による時間を繰り上げての下校及びお迎

えへご協力、ありがとうございました。１日は、登校後に雨が激しくなり、学校前の道路の冠水

（人及び車両の通行止め）や各地区での冠水状況を鑑み、授業を早急に切りあげ、集団下校を行

う計画を立てました。しかし冠水するのが速く、地区によっては集団下校をとりやめ、児童を学

校内に待機させる対応も行いました。 

臨時休業や集団下校、お迎えのお知らせに関するメール配信の遅れや急な変更がありましたこ

と、また急なお迎えを依頼しましたことを深くお詫び申し上げます。 

 ４月２６日に保護者の皆様に配布していました、「大雨の対応に関するお知らせ」「【保管用】大

雨（暴風雨）・台風・雷等の際の対応について」「【保管用】特に危険が迫る大雨時等の下校に関す

るお知らせ〈重要〉」の内容についても見直しを行い、今後に備えたいと思っています。 

 今後も子どもたちの安全確保のためのご協力、よろしくお願い申し上げます。 

 

本校の校舎補強工事が９月より始まります。工事終了は３月の予定です。工事の場所は、校舎

東半分です（西半分は、次年度に工事が行われる予定です）。この工事は安全確保のため必要不可

欠なものです。学校の行事や騒音等につきましてはできるだけ配慮をしていただきます。また、

安全には十分気をつけて工事をしていただくようにお願いしています。ご理解･ご協力のほどよろ

しくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

６月４日（火）に第１回学校運営協議会を行いました。学校運営委員会の制度は、学校と地域

の皆様が力を合わせて「地域とともにある学校」をつくっていくための仕組みです。今回の第１

回目の学校運営協議会では校長が今年度の学校経営（重点目標や目標達成のための方策等）を説

明し、それについて各委員の皆様からご意見･ご助言をいただきました。このあと１０月と２月に

は、学校運営の進捗状況や改善策などについて報告し、ご協議いただく予定です。委員の皆様か

らの貴重なご意見等をもとに、学校経営をさらに効果的に行うとともに、「地域とともにある学校」

づくりを進めてまいりたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


